

フォト ニュース

このページは皆さんからの情報をお待ち
しています。地域の出来事や話題をお寄
せください。広報係が取材に伺います。

秘書広報課 広報係 ☎551-0641
FAX554-1123



露地行灯がお出迎え ～はやしの里あかりの演出2011～

8月16日（林）

栗東市観光物産協会の「あかりの演出」。今回は、
林自治会との協働により、新善光寺、薬師如来堂、
長徳寺のライトアップや各施設を結ぶ路地に行灯
500灯を設置。心安らく優しいあかりが灯る幻想的
な空間を演出しました。当日は、あかりが灯った
路地にアニメキャラクターなど住民による作り物
も登場。また、公民館前では、地域の伝統行事で
ある「ごぼう講」に出されるタタキごぼうの郷土
料理の無料試食もあり、夕涼みを兼ねて訪れる人々
を楽しませてくれました。



▲優しいあかりが灯る幻
想的な空間▲

見てるだけ それでも人を いじめる ～平成22年度人権啓発標語 佳作作品～

創立10周年をお祝い

8月20日（葉山東児童館）

創立10周年を迎えた葉山東児童館。保護者
クラブ「びすけっと」が中心となり、栗東
第2なかよし作業所や栗東市シルバー人材
センターなどの協力を得て、創立10周年記
念祭が開催されました。国際情報高校吹奏
楽部による演奏、人形
劇団クラルテによる
人形劇のほか、体験コ
ーナーや模擬店など
で、盛大に10周年を
祝いました。



▲模擬店や人形劇を
楽しみました▲



8月11・12・18日 こども考古学
体験教室（栗東歴史民俗博物館ほか）
子どもたちに歴史や考古学へ
の興味を深めてもらおうと、
古墳巡り、勾玉作り、火起こ
し体験、発掘体験などを実施。

8月19日 全国大会出場
選手を市長が激励（市役所）
全国中学校体操競技選手権大会
に出場する、栗東西中学校2年の
竹谷清花さんを市長が激励。竹
谷さんは大会において、個人種目
の跳馬で全国2位の成績でした。



8月28日 棚田と琵琶湖を見
下ろす見晴らし台が完成（観音寺）
地域の住民と栗東市街道百年
ファンクラブのメンバーが手
作りで取り組んだ見晴らし台
とステージが完成しました。

9月を中心に 地域ふれ
あい敬老事業（各自治会）
各自治会で趣向を凝らしたさ
まざまな敬老事業が実施さ
れ、参加した皆さんの長寿を
祝いました。

